

平成27年度 第1回 運営推進会議

(報告 引地)

5月29日(金)に開催された会議の内容を報告させていただきます。

◆毛利代表より

- 行政の方々に花水木の生活の場を見ていただきとても嬉しいです。今回はセンター長さんにも出席いただき、入居者の方、スタッフの様子などを見ていただけたと思います。
- 今日の一日は、今の大切な時の積み重ねです。その一瞬一瞬を見逃さず、入居者さんが心から安心、楽しい日々を送っていただきたい。花水木には家族の方、近隣の方、ボランティア、友人、グループの職員と次々と出入りがあり、いろいろな角度から支援をいただいています。
- 入居者の方々からは豊富な経験をそのまま生活の場で教えていただける。入居者の皆さんから余所行きの姿やおもてなしの心をスタッフも見習わなくてはならない。それぞれ培ったものや内面をどんどん出せるようにご家族と密に話し合ってください。
- 勉強会などでスタッフ同士の顔色を見て行うのではなく、一人ひとり自信を持って、最高に楽しいこと、自分の思いを十分に出してケアしてほしい。
- 外出支援も多く取り入れ、グループの施設や地域の方々との交流も密にしていきたい。
- 先日の地震や入居者の体調不調の際や夜間帯は、金上病院社員寮からすぐに来ていただけることなど、心強く花水木は恵まれています。

◆行政より

- 4月から介護保険係になった。角田の施設を見学するのは花水木が2件目。初めて昼食会も兼ねての会議に参加し食事も雰囲気も良く感じた。(角田市介護保険係:河村氏)
- 利用者を支える為にスタッフがいるが実際問題として他の施設では一般的に人材不足がある。その為元気な高齢者がボランティアとして入ってもらえるように支援を考えている。(例えば:入浴後のドライヤーかけ等できる事に入ってもらえないか要請する)
- 介護スタッフのスキルアップの研修会を開催して行きたい。(角田市介護保険係:加藤氏)

◆花水木近況報告スライド上映

- 春になり外出の機会が増えている。お花見・ドライブや日々の様子をお伝えする。

◆ご意見、ご感想

《行政より》

- スライドを見て何より利用者の表情がよく穏やかで楽しそう。談笑サロンひだまりの参加の話は聞いていたが、今回ひだまり参加の様子が上映され、地域の方々との関わりを見る事ができて良かった。
- 台所を使い家事をしている姿等を見る事ができ日頃の様子を感じる事ができた。

《ご家族より》

- 日頃の面会時とは違った表情をスライドを通して見る事ができた。花水木では計画をしても、個々の変化に対しその人に合わせた向き合い方をして下さっている。
- スライドを通し、日頃どうしているのか知れて良かった。花水木通信を通し写真は見ているが、枚数も多く違った見方ができた。本人を見ていると最近では花水木に居場所ができ、自宅にも花水木にも「ただいま」と言える気持ちになって来ている。
- 最近自分から皆の中に溶け込もうとする感じがある。花水木に入居し半年経って外出が出来るまでになり嬉しい。居室の扉を開けている事で他の方の動きを見るのが嬉しいと話しており、他の方との関わりを持つ事や、他の人を知ろうとする意欲が出て来ている。半年でこんなに多くのプラスの変化がある事が嬉しい。
- 花水木の運営の中の経営。社会が狭くなっている利用者に対してスタッフが大きな社会を作っている。集団生活に入る事で自由が減っていくのではなく、一人一人を尊重する事で自由が生まれている。集団生活の中で思いやりの心も生まれている。
- 《花水木入居者の方より》
- 本日の会議に息子と一緒に参加出来て大変良かった。私は苦しんでいるというのはわがままかも知れないけれど、ここに居ることで病気を忘れてしまうくらい楽しませてもらっている。日々感謝しています。今までできなかったことが出来る様になり何より嬉しいことです。(笹森)



次回の運営推進会議の予定です。皆さまのご参加を心よりお待ちしております。
日時：平成27年7月24日(金) 13:00～

グループホーム花水木へのお問い合わせ

認知症高齢者の方の入居介護、デイサービスを行っています。
入居申請やデイサービスの利用に関する相談や見学等お気軽にどうぞ。
※ ボランティアさんも大歓迎です。

《連絡先》 グループホーム花水木 角田市角田字中島上 170-21 0224 (61) 2777



グループホーム

花水木通信

(有) カナガミケアリンク No.131 平成 27 年 6 月 10 日発行

花水木の庭の山ぼうし、そして今はザクロのしその色を皆さん朝から見えています。

「ザクロの花見事に開いたね〜」「緑がいっぱいで気持ちいいね〜」と緑が深いこの季節を楽しんでいます。心地良い風を身体いっぱいを感じながらの散歩やドライブは、笑顔により一層明るくしてくれる元気の源になっているようです。入梅前の晴れの日を一日一日大切に楽しんで過ごして参りたいと思います。



感謝の気持ちを込めて…お母さんありがとう

母の日はいつもと違った心から母に感謝の気持ちを表す日。この日は御家族の方から大切な気持ち・愛がいっぱい詰まった贈り物を受け取る素敵な笑顔を見せて下さいました。花水木の皆さんはスタッフにとっても大切なお母さん。日頃の感謝の気持ちを真っ赤なカーネーションに添えて、スタッフからも皆さんへ、改めて感謝の気持ちを伝えることが出来た素敵な日となりました。



おかあさんいつも、ありがとうございます！！

ご家族からのプレゼントに笑顔いっぱい♪





お祝いの言葉に、「私のために嬉しい～」はにかんだ表情で大変喜んで下さった T さん。皆さんが温かい雰囲気を作り、素敵なバースデーパーティーとなりました。



日常ひとコマ♪

郷土資料館で民話を聞きました。雰囲気も良く角田の民話に皆さん興味を持ち「おもしろかったね～」良かったね。



♪ 粽食べたよ兄さんと～歌いながら、笹の良い香りにきな粉をつけて。「上手に作ったない、懐かしいごだ～」「おいしいね～昔よく食べたんだ～」と懐かしんでいたおやつタイム



新しくなった角田図書館へ。大きな本を皆に読み聞かせて下さる T さん。読みたい本を手にしゆったりとしたひとは図書館ならではの。外の木陰はとても気持ち良く散歩して来ました♪



暖かくなり外で過ごす事も多く、散歩の他、ウッドデッキでのティータイムや日光浴と穏やかな陽気を存分に楽しんでいます



紫陽花の立体飾りを作成中…今回はそれぞれ土台作りとパーツ作り、貼り付け担当と役割分担し、皆さんで役割分担し作っています。梅雨に飾って皆さんで楽しみたいと思います。

花水木の壁紙を作りました。庭の花水木の木を参考に葉や花のつき方をみて皆さんで仕上げてくださいました。色鮮やかで「可愛くできたね〜」と絶賛の声が聞かれました。



姪っ子さんにもうすぐ赤ちゃんが生まれます!!大きくなったお腹を「元気に生まれてくるんだよ〜」の気持ちいっぱい撫でる Nさん。温かい気持ちいっぱい伝わりました。



趣味を毎日の生活に活かして頂きたく花水木おしながき始めました!毎日の昼食の献立を筆ペンで書いて頂いています。見る事で楽しみにつながっており食事の話題が増えまし

趣味の時間。皆さん思い思いの言葉を書いています。すらすらと筆を走らせる Kさん。すばらしい作品でした!



今回の運営推進会議は昼食会を兼ねての開催、ご家族の皆さん、行政の皆さんと楽しいお食事の時間となりました。ご家族とゆったりとした食事のひと時、行政の方々との情報交換の機会となり、有意義な時間でした。参加して下さいました皆さんありがとうございました。